



FOTO DE THIBAUD MORITZ / AFP

HISTORIA DE UNA IMAGEN

El estilo de Marie Adam-Leenaerdt en la Semana de la Moda de París

La creadora belga Marie Adam-Leenaerdt abrió la Semana de la Moda femenina de París con una colección ecléctica, entre trajes de baño y enormes trajes chaqueta. Esta joven de 28 años, diplomada de la escuela La Cambre de Bruselas, trabajó seis meses en Balenciaga antes de regresar a Bruselas para crear su propia marca. "Quiero continuar la herencia de la moda belga. Su lado conceptual es muy importante para mí. Me inspira el arte conceptual", afirmó.

El evento comenzó ayer –y sigue hasta el 11 de marzo– para la presentación prêt-à-porter de la temporada otoño-invierno 2025/26 con más de un centenar de desfiles y presentaciones. .

